



Creel Miranda aún no da por muerta Alianza Va Por México



Creel Miranda aceptó que hay desacuerdos, sin embargo, insistió en que no se tomarán decisiones definitivas

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista [Santiago Creel Miranda](#), dijo que aún ni está rota la coalición Va por México y que, primero, van a esperar la votación de la Guardia Nacional en ambas cámaras del Congreso antes de determinar si llegó o no a su fin.

Recordó que en la Comisión Permanente del PAN se acordó no emitir calificaciones de “ruptura o suspensión” de la coalición tras la iniciativa de los diputados federales del PRI para ampliar la participación de la Guardia Nacional en tareas de seguridad pública.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/creel-miranda-aun-no-da-por-muerta-alianza-va-por-mexico/>